

Aktive Bürger, Montag, 13. März 2017

## Nachbarschaftsnetzwerk "neben.an"



Demographischer Wandel, Anonymisierung, Individualisierung und nachhaltiger Umgang mit Ressourcen – Themen, die unsere Gesellschaft bewegen und auf die eine aktive Nachbarschaft Antworten geben kann. Starke und lebendige Nachbarschaften wirken im Kleinen und für jeden Einzelnen. Sie verbessern unsere Lebensqualität dort, wo wir die meiste und wertvollste Zeit verbringen: In unserem Zuhause, unserer Straße, unserem Wohngebiet. Nachbarschaften, in denen sich die Anwohner kennen, sind zudem nachweislich sicherer und seltener Tatort von Verbrechen als anonyme Wohngebiete.

Hier setzt das bundesweite Netzwerk Nebenan.de an und vermittelt Kennenlernen, teilen, helfen, schenken, informieren, zusammenkommen, in Kontakt treten und Nachbarschaft aktiv leben. Jeder engagierte Anwohner eines Viertels kann seine Nachbarschaft auf nebenan.de starten. Für private Nutzer wird die Plattform kostenfrei bleiben. Auch auf die Einblendung klassischer Werbung wird dauerhaft verzichtet. Langfristig wird nebenan.de lokale Gewerbetreibende der jeweiligen Nachbarschaften gegen eine Gebühr an dem Netzwerk teilnehmen lassen. Die Relevanz der Inhalte für private Nutzer wird dabei immer an erster Stelle stehen.

Im Netz finden Sie Infos unter: [www.nebenan.de](http://www.nebenan.de)